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Herrn 
Frank Schäffler 
Mitglied des Deutschen Bundestages 
Platz der Republik 1 
11011 Berlin 

 

 
 
Schriftliche Frage an die Bundesregierung im Monat Dezember 2019 
Frage Nr. 329 

 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

 

seitens der Bundesregierung beantworte ich die Frage wie folgt: 

 

Frage: 
Wann wird nach Kenntnis der Bundesregierung der derzeit noch bestehende 
Deckel von 52 GW für die Förderung des Ausbaus von PV-Anlagen – wie im 
„Klimaschutzprogramm 2030 der Bundesregierung zur Umsetzung des Klima-
schutzplans 2050“ angekündigt (siehe Seite 38) – aufgehoben? 
 

Antwort: 

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie wird schnellstmöglich die gesetz-

lichen Änderungen zum Ausbau der erneuerbaren Energien vorlegen, die im Klima-

schutzprogramm 2030 als besonders eilbedürftig gekennzeichnet wurden. Dazu zählt 

auch die Aufhebung des PV-Deckels. Dies wird aktuell innerhalb der Bundesregie-

rung abgestimmt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

  Andreas Feicht 
  Staatssekretär 
   

HAUSANSCHRIFT  Scharnhorststraße 34-37, 10115 Berlin 

POSTANSCHRIFT  11019 Berlin 
   

TEL  +49 30 18615 6970 

FAX  +49 30 18615 7064 
 E-MAIL  buero-st-f@bmwi.bund.de 

   
DATUM  Berlin, 23. Dezember 2019 

   
   
   
   

   
   
   

   

   
   
   

   
   

   
   
   
   
   
   
   
   
   
   

   
   
   

   
   
   

   

   
   

   

   
   
   
   

   
   
   

   

   
   
   

   
   
   
   

   
   
   

   

   
   
   

   
   
   
   


